

PAYERNE

Inauguration du tunnel du golf

PHOTO VINCENT BÜRGI



Les mille membres du Golf Club Payerne peuvent désormais s'adonner à leur passion sans risques. Inauguré mercredi dernier par le directeur, Stéphane Rapin et le syndic de Payerne Michel Roulin (de g. à dr.), le tunnel de 12 mètres permet de traverser la route cantonale Payerne-Fribourg, à pied ou en voiturette. «Cet ouvrage était déjà prévu dans le premier projet du parcours, en 1997. Depuis notre ouverture, 200 000 golfeurs ont emprunté la chaussée, mais il n'y a heureusement jamais eu d'accident», indique Stéphane Rapin. Devisé à 170 000 francs, le passage a été conçu pour résister au passage des convois exceptionnels de plus de 300 tonnes.